

Medienmitteilung

4. Mai 2018

Rücktritt aus dem Spitalrat

Nach 12 Jahren tritt Dr. Christian Schär per Ende Dezember 2018 aus dem Spitalrat der Spitäler Schaffhausen zurück. Der 58-Jährige hält von Anbeginn und seit der rechtlichen Verselbständigung der Spitäler Schaffhausen Einsitz im Gremium. In seine Amtszeit fielen die Zusammenlegung von Kantonsspital, Psychiatriezentrum und Pflegezentrum. Die damit notwendige strategische Neuausrichtung und die einhergehenden Reorganisationen tragen mitunter Schärs Handschrift und gründen auf seiner langjährigen Erfahrung als CEO in verschiedenen Spitalorganisationen.

Christian Schär hat sich mit seinem Rücktritt bereits vor Ablauf der aktuellen Amtsperiode entschieden, das Mandat als Vizepräsident und Mitglied des Spitalrates abzugeben. Einerseits weil das Bauprojekt nun erfolgreich auf dem Weg zur Realisierung und mit Daniel Lüscher die Nachfolge als Spitaldirektor gesichert ist. Andererseits weil ihn die Arbeit als Direktor des Careum Bildungszentrums, das Präsidium des Verbandes Zürcher Krankenhäuser sowie das neue Mandat als VRP des Spitals Bülach zeitlich stark beanspruchen.

Der scheidende Spitalrat bezeichnet seine 12-jährige Tätigkeit in den Spitälern Schaffhausen als «äusserst anspruchsvoll, spannend und bereichernd». Mit den Menschen im und rund um das Unternehmen «werde ich verbunden bleiben und ich freue mich auf künftige Begegnungen und die kantonsübergreifende Zusammenarbeit».

Regierungsrat, Gesundheitskommission sowie Spitalrat und Spitalleitung danken Christian Schär für seine langjährige engagierte und kollegiale Zusammenarbeit und wünschen dem scheidenden Gesundheitsfachmann für die Zukunft alles Gute. Die kantonsrätliche Gesundheitskommission wird die Nachfolge unverzüglich an die Hand nehmen.

Dr. Rolf Leutert Präsident Spitalrat

Weiterführende Fragen werden gerne von Spitalratspräsident Dr. Rolf Leutert (079 471 80 25) beantwortet.